



## RED COMPARTIDA

[x @laprensaoem](#)

[redaccion@la-prensa.com.mx](mailto:redaccion@la-prensa.com.mx)

ANÁLISIS / VIERNES 10 DE NOVIEMBRE DE 2023

## RED COMPARTIDA | Un economista en la UNAM

Con 53 años, Leonardo Lomelí Vanegas fue designado como rector por la Junta de Gobierno de la UNAM. Conocido en el mundo de la academia y la grilla económica, pero en la academia; el doctor en historia es el primer economista con este cargo y tiene varios amigos interesantes de la fauna universitaria y, curiosamente, amigos queridos en la 4T. Por ejemplo, Rosaura Ruiz, que trabajaba en el gobierno de la CDMX y regresó a la UNAM, se supone es un enlace con Claudia Sheinbaum. Lomelí Vanegas tenía un grupo en la Facultad de Economía que incluye a personajes como Mauricio López, conocido como El Tribilín, Víctor Pavón, que es hoy un experto en el tema de telecomunicaciones, y Sofía López Mendoza, la que fue hasta mayo pasado esposa de Mario Delgado, de hecho, a pesar de que el presidente de Morena fue un estudiante del ITAM, tenía buenos enlaces con los economistas de la UNAM gracias a su novia, luego esposa y madre de sus hijos. Nos cuentan que junto con otros estudiantes formaron un grupo que se hizo llamar “¿Quo Vadis? para discutir los temas relevantes. Ese grupo ya no existe y parte de su carrera política universitaria incluye haber sido consejero técnico por la plantilla azul y oro muy identificada con el grupo que llegó a la rectoría, desde que se finalizó la huelga con el CGH, en febrero del 2000 de la mano del Juan Ramón de la Fuente

Uno de los aspectos más inquietantes en la crisis que padecen, sobre todo Acapulco y Coyuca de Benítez, es la presencia del crimen organizado, están ahí, al acecho y en una coyuntura en la que, por desgracia, pueden adquirir mayor poder, si las autoridades no actúan con inteligencia y presteza.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	10/11/2023	OPINIÓN

Hace apenas unos días, en el foro “Un gobierno para todos” que se llevó a cabo en Guadalajara, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, advirtió sobre los desafíos que está enfrentando el país en materia de seguridad. “La violencia que se vive no es normal y lo peor que podemos hacer es permitir que la sociedad se acostumbre a ella”. La reflexión tiene más que pertinencia en estos momentos y luego de la devastación que dejó Otis.

Desde el STC Metro nos informan que todas y cada una de las compras realizadas son a través del área de Recursos Materiales, Servicios Generales y Abastecimientos y están sustentadas en apego a anexos y fichas técnicas que emiten sus áreas técnicas, en estricto apego a la normatividad aplicable. Previo a la compra, estas áreas emiten una ficha de evaluación de las propuestas, en el cual manifiesta si cumple o no con la ficha técnica. De tal forma, la compra final se realiza, si y sólo si el área requirente evalúa de forma positiva la adquisición. De igual forma, la entrada de bienes al almacén únicamente es posible si previamente existió una evaluación positiva de las áreas técnicas. Es por ello que todos y cada uno de los bienes que se encuentran en almacén se encuentran en cumplimiento al procedimiento de compra.

Nos cuentan que desde el CEN del PVEM giraron la instrucción de no confrontarse con ningún candidato de otro partido ni tampoco hacer mucho ruido para la selección de aspirantes al Congreso de la Unión, diputados y senadores, de cara al proceso interno 2024. Esto, derivado en que se necesita hacer un análisis para saber en qué municipios se irá en alianza y en cuáles va a apostar por ir solos, algo que ya incomodó a varios militantes del partido verde, pues que ven sus aspiraciones en riesgo ante la llegada de políticos de otros partidos y, la posibilidad de ir en alianza en algunos distritos y si al enojo le sumamos que Manuel Velasco ya pidió tres diputaciones y dos senadurías para algunos amigos cercanos, pues los espacios se reducen aún más. Y eso que no han comenzado sus procesos internos.

La que está imparabile buscando recuperar la alcaldía Cuauhtémoc para Morena es Caty Monreal. La activista ya recorrió la totalidad de la demarcación y en las 33 colonias -que son de gran diversidad- no le fue mal, digamos que la han escuchado y en algunos sitios contó con gran aceptación. Nos dicen que trae una lista de trabajo importante luego de haber escuchado las demandas vecinales, que se resumen en más luminarias, bacheo, balizamiento, mayor seguridad, y trabajar contra la trata de personas, un crimen que perjudica sobre todo a mujeres y niñas. La experiencia que tiene en su asociación civil, podría ser de beneficio para la niñez y las mujeres en caso de que llegue a ser la candidata de Morena. Por lo pronto gasta en suela, sudor y saliva, a ver si despierta el interés de los vecinos.